



Der Singparcours "Luzern singt mit"

vom Samstag, 14. 09. 2024 war ein grosser Erfolg!



Zig Chöre und Singgruppen sangen von 13 Uhr bis 16 Uhr auf verschiedenen Plätzen in der Luzerner Altstadt. Auf dem Hirschenplatz fand ein offenes Singen statt das von Chregu Schrag, Annelise Laubacher mit Gitarren und Karin Schraner mit Handorgel begleitet wurde. Es gesellten sich immer mehr Personen dazu und sangen lautstark mit.

Der Höhepunkt war dann das gemeinsame Schlusssingen ab 16 Uhr auf dem Jesuitenplatz. Nach einer Ansprache von Regierungsrätin Michaela Tschuor übernahm Thomas Walpen das Mikrophon und leitete das grosse Schlusssingen. Zur grossen Freude war auch der Sänger KUNZ anwesend (Botschafter dieses Projektes) und gab seine beiden Lieder "Vierwaldstättersee" und "chlini Händ" zum Besten. Die ganze Sängerschar sang kräftig mit.

Das war die letzte Austragung dieses Anlasses von der Gesundheitsförderung Luzern.

Verbleibende Singdaten 2024 in Ettiswil

Jeweils Dienstag, um 16.30 – 18.00 Uhr im Sigristenhaus 1. Oktober, 5. November, 3. Dezember